

EVP: Viel Konstanz und Daniel Sigrist als Präsident der RGPK

Die EVP hat ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeindewahlen 2022 nominiert: Überzeugt schickt sie ihr langjähriges RGPK-Mitglied Daniel Sigrist ins Rennen um das freiwerdende RGPK-Präsidium. Erfreulich viel Konstanz gibt es auch in den anderen Ämtern.

Gemeinderat Alex Kündig, Schulpräsident Hanspeter Hugentobler und Schulpflegerin Elisabeth Weidmann stellen sich zur Wiederwahl.

Weiterhin in der Rechnungs- und Geschäftsprüfungskommission mitwirken möchte der bisherige Daniel Sigrist: Er kandidiert nicht nur als Mitglied der Kommission, sondern auch für das freiwerdende Präsidium. Dank seiner fünfjährigen Erfahrung als Mitglied der RGPK kann sichergestellt werden, dass dieses anspruchsvolle Präsidium sachkundig weiter geführt wird. Aufgrund der zahlreichen Rücktritte in der RGPK kandidiert zudem Markus Coray als Mitglied der RGPK, dies damit der freiwerdende CVP-Sitz der Mitte erhalten bleibt. Christian Weidmann möchte eine weitere Amtstour in der Werkkommission mitarbeiten, zusammen mit ihm kandidiert Martin Longatti für dieses Amt.

Einzig in der Sozialbehörde kommt es zu einem Wechsel: Liz Jucker wird nicht mehr antreten, als Nachfolgerin wurde Gabriele Brugger nominiert.

Die EVP ist erfreut, wiederum erfahrene und fachkompetente Kandidatinnen und Kandidaten zu stellen, welche motiviert sind, in den kommenden vier Jahren aktiv mitzuwirken in unserer Gemeinde und Verantwortung zu übernehmen.